

智頭写真クラブ写真展

6月2日～13日ちえの森ちづ図書館

ちえの森ちづ図書館で智頭写真クラブの写真展が開催されました。今回の写真展では春をテーマに、会員それぞれの個性が光る作品が並んでいました。新型コロナウイルスの感染拡大でなかなか遠出のできない春でしたが、作品からたくさんの春の風景を楽しむことができました。

智頭写真クラブの写真は町ホームページのエンターページにも季節ごとに掲載されていますので、ぜひご覧ください。



(上): 写真展の様子
(下): 講評会の様子



(上): 見学の様子
(下): 発表の様子

朝食の作り方を学びました!

6月3日(木) 智頭小学校

智頭小学校6年1組の生徒の皆さんが、朝食にぴったりの野菜炒めの作り方を学びました。

出張で授業を行ったのは給食センターの黒岩公志調理員。材料の切り方、炒め方を調理しながら丁寧に解説し、生徒たちは間近で見学して真剣にメモをとっていました。

発表では「作るのが早くて驚いた」「家でも作ってみたい」など、たくさんの感想の聲が上がっていました。

ガイナレホームタウンデー プレイベント

6月6日(日) 智頭農林高校

智頭農林高校グラウンドでガイナレ鳥取主催によるサッカー教室が開催されました。

教室には小学生25人が参加し、選手やスタッフと「鬼ごっこ」や「ミニサッカーゲーム」をして交流しました。この日は天候にも恵まれ、参加した子どもたちは最後までたくさん走って気持ちいい汗を流しました。



ガイナレ鳥取の選手と子どもたち